

平成27年1月 校長あいさつ

みなさん、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。新年を迎えるにあたりみなさんに少しお話をしてみようと思ひます。お正月によく見かける「門松」。この門松の由来についてみなさんは知っていますか？

これは古くは、木のこずえに神が宿ると考えられていたため、門松は年神を家に迎え入れるための依り代という意味合いがあったのです。特に松は祀りにつながる樹木であることや、古来の中国でも生命力・繁栄の象徴とされてきたこともあり、日本でも松の木はめでたい樹として正月の門松に飾る習慣となって根付いていったそうです。

みなさんの家庭でも門松や門松を書いた絵をドアに貼っているんじゃないかと思ひます。君たちの家庭にたくさんの幸せが訪れてきたと思ひます。また校長先生はみなさんの幸せを近所の神社に行きお参りをしてきました。きっと御利益があると信じています。

ところで3年のみなさん、いよいよ受験のシーズンになりましたね。今まで勉強してきたことを出し尽くす気持ちで臨んでください。そのためにはまずは健康に気をつけること。そして今までやってきたことをしっかりと見直すこと。一番大事なことだけど、決してあきらめないこと。先生たちは全員で応援しています。頑張ってください。

2年生はすでに学校の中心として全員が活躍し始めています。あと数ヶ月で学校の最高学年になります。後輩をしっかりと導いてください。今の君たちなら出来ると信じています。

1年生はもうすぐ初めての先輩になりますね。今まで先輩について行った君たちが、今度は自分のことは自分で考えて行動していきます。また新しく入ってくる後輩にもとっても良いお手本になっていくと思ひます。君たちにはそういったところを期待しています。

この落合中は君たちの母校です。先生たちはこの落合中学校のみなさんのことが大好きです。だからもっと素晴らしい学校にしていきたいと思ひています。みなさんと一緒にもっともっと素晴らしい学校にしていこう年にしていきましよう。

最後にインフルエンザの季節となってきました。手洗いやうがいなどで自分の健康は自分で管理していくことも大人なんだと思ひます。

今年も君たちのことを応援していきたいと思ひます。